

El presidente de LaLiga presenta la quinta edición del ISC

Javier Tebas: “El modelo de la Superliga provoca una falta de sostenibilidad económica y la bancarrota de algunos clubes”

El presidente de LaLiga, Javier Tebas, reiteró la amenaza que supone el modelo de la Superliga que, según él, provocaría la “bancarrota” de algunos clubes y expresó su preocupación por el proceso electoral en la Real Federación Española de Fútbol (RFEF) en la presentación del V ISDE Sports Convention (ISC), el congreso internacional referente del derecho y la industria del deporte que tendrá lugar el 7 de junio en Madrid.

A dicho acto de presentación del ISC 2024, celebrado este jueves en la sede de ISDE en la capital de España, acudieron el CEO de ISDE, Juan José Sánchez Puig; el director general de Deportes del Ayuntamiento de Madrid, Gregorio Ramírez Arias; el secretario general de la Cámara de Comercio de Madrid, Alejandro Halfter; el presidente de Cámara de Comercio de Madrid, D. Ángel Asensio Laguna; el director adjunto de LaLiga, Carlos del Campo, y el director del ISC, Enrique Arnaldo, entre otras personalidades.

“Las únicas guerras que se pierden son aquellas en las que no das batalla. Si LaLiga dejase esa guerra, sería un problema para el fútbol español y el fútbol europeo. El problema de la Superliga no es un problema de competición, es un problema de cultura de la gestión deportiva. Su modelo provoca una falta de sostenibilidad económica a nivel de salarios”, argumentó Javier Tebas.

Para el presidente de la patronal de clubes, los equipos españoles han demostrado que son “muy competitivos” en la ida de los cuartos de final de la Liga de Campeones, y pronosticó que el delantero francés del PSG Kylian Mbappé estará “al 99,99 por ciento” en el Real Madrid la próxima temporada. “Lo de Haaland lo veo más complicado, ya que ahora está en un equipo inglés y veo complicado una salida a corto plazo”, opinó sobre el delantero noruego.

Acerca de las próximas elecciones a la presidencia en la RFEF, Javier Tebas dijo que “hay miles de personas mejores” que Pedro Rocha para ser presidente, pero “de esas mil, ¿hay alguna viabilidad de que una vaya a ser mejor que él como presidente?”. “Que sea un florero con Rubiales no quiere decir que siga siendo un florero ahora, no. Un presidente de la Federación no puede ser nunca un florero, tendrá que tomar sus decisiones”, añadió.

Asimismo, el máximo responsable del fútbol profesional español defendió su lucha contra la corrupción. "El que ha movido los hilos y ha hecho más de 30 escritos en estos años he sido yo, así que creo que tengo legitimidad para hablar de lo ocurrido", señaló.

Sobre el problema del racismo, Tebas dijo que el ariete brasileño del Real Madrid Vinícius júnior es "fuente y diana" porque ha decidido liderar esa lucha contra la xenofobia dentro y fuera del campo. "Me gustaría un comportamiento mucho mejor en el campo de todos. ¿Que me gustaría que mejorase el de Vinícius? Claro que sí, y el de otros muchos jugadores", indicó.

Por último, el máximo mandatario de LaLiga vaticinó algunas nuevas tendencias en la industria deportiva. "El proceso de digitalización ha terminado y muchos, o incluso nosotros, no estamos al 100% digitalizados. Estamos en la era de la inteligencia artificial. Y quien no conozca bien todas estas herramientas, o cómo funciona una OTT, pues no va a dar un buen paso hacia la era de la inteligencia artificial", concluyó.

SÁNCHEZ PUIG: "LALIGA ES UN EJEMPLO DE EMPRESA SOSTENIBLE"

Por su parte, el CEO de ISDE, Juan José Sánchez Puig, defendió que el objetivo del ISC 2024 es "la formación y hacer pedagogía de lo bueno que tiene la industria del deporte", y puso a LaLiga como "claro ejemplo por cómo ha sabido profesionalizarse y ser una empresa sostenible económicamente".

"Se puede gestionar desde la sostenibilidad y la honradez. En ISDE formamos a jóvenes y profesionales desde la excelencia, y es un orgullo poder ser la voz en la formación y el ámbito del deporte", se enorgulleció Sánchez Puig en un Aula Magna del ISDE colmada por personalidades de despachos y los futuros líderes del sector jurídico-deportivo.

De esta forma arrancó el ISC 2024, **el único congreso internacional de derecho y sobre la industria del deporte organizado por una institución académica universitaria**, el ISDE, con el patrocinio de LaLiga, y la colaboración de Fundación Sportium, Banco Santander, Ayuntamiento de Madrid, CEOE, Cámara de Comercio de Madrid y el Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid.

Esta edición del ISC se celebra en el año en el que se disputarán los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de París y la Eurocopa de fútbol en Alemania, y en el que Madrid acogerá la ceremonia de entrega de los Premios Laureus, considerados los *Óscar del deporte*, el Mutua Madrid Open de tenis, el Open de España de golf, la Maratón y, entre otros eventos, la San Silvestre Vallecana.

Organizado en la modalidad híbrida, presencial y vía *streaming*, el ISC 2024 abordará con los principales prescriptores y expertos del sector los Leading case del Tribunal de

Arbitraje Deportivo (TAS); el ejemplo de Madrid, que en 2026 volverá a albergar el Mundial de Fórmula Uno, como ciudad modelo en la organización de eventos deportivos; el auge de los deportes de contacto y el *fenómeno Ilya Topuria*, el hispanogeorgiano campeón del mundo de UFC; y los nuevos modelos de negocio en el fútbol, caso del *boom* del fútbol en Oriente Medio tras la llegada a esa región de jugadores como Cristiano Ronaldo.

Igualmente, el ISC 2024 analizará las perspectivas del deporte en el futuro desde la óptica del entretenimiento y la tecnología, y los retos y oportunidades que ofrece la gestión y formación del deporte femenino, entre otros asuntos clave de la industria.

EDITA: IUSPORT

Abril 2024